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Coordinadora General de Desarrollo Económico 

“Primer Foro PYMES y Emprendedores 2021” 

El objetivo principal de este foro fue impulsar y reactivar la economía del municipio 

por medio de la generación de colaboración y apoyo de manera transversal para 

todo el sector económico. 

El foro fue la suma de voluntades 

del Gobierno Estatal y el Gobierno 

municipal y el sector privado; 

contando con la presencia 

distinguida en el presídium de 

nuestro Presidente Municipal de el 

Salto Lic. Ricardo Said Santillán 

Cortes; el  Coordinador general 

estratégico de crecimiento y 

desarrollo económico del Estado 

Ing. Xavier Orendaín de Obeso y 

todo su gabinete económico; el Lic. Sergio López Presidente de la comisión Pymes 

Concamin, la Coordinadora General de Desarrollo Económico del municipio de El 

Salto Lic. Sandra E. Martínez Mercado y la Directora de Promoción Económica del 

municipio de El Salto Lic. Patsy Pamela Vazquez Gutierrrez. 

Sé convoco a 150 empresarios y emprendedores 

establecidos dentro del municipio; mismos que 

se presentaron en su totalidad y 10 

emprendedores que realizaron la exposición de 

sus productos; el evento sé llevo a cabo el día 02 

de diciembre del presente año, en el salón de 

eventos Quinta Carlota.   

 

El Presidente Municipal Ricardo Santillán; dio la primicia que sé autorizara 5 

millones de pesos en el siguiente presupuesto de egresos 2022; los cuales se 

destinaran a proyectos de emprendurismo para apoyar e impulsar las visiones que 

cuentan con recurso limitado. 

El Coordinador general estratégico de crecimiento y desarrollo económico del 

Estado Ing. Xavier Orendaín de Obeso; comento que el municipio de El Salto, 

contará con todo el apoyo del Gabinete Económico y qué sé sumará a la propuesta 

del Presidente Municipal de brindar un presupuesto para apoyar a proyectos de 

emprendurismos e impulso a las PYMES. 
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“CARAVANA INDUSTRIAL NAVIDEÑA 2021” 

El objetivo principal de esta carava industrial navideña fue generar sonrisas y un 

poco de diversión; al mismo tiempo apoyando a las empresas a que se dieran a 

conocer.  

En la Caravana Industrial Navideña se presentaron más 30 participantes repartidos 

en todo el municipio, con la finalidad de ofreces juguetes y dulces y despertar una 

sonrisa en cada niño y por qué no, en cada ciudadano que salía de sus hogares 

para ver pasar esos carros que llevaban una luz representando el espíritu navideño 

de paz y amor, y al mismo tiempo las empresas participantes daban a  conocer a la 

población sáltense las marcas de sus empresas, creando un ganar-ganar entre 

gobierno, iniciativa privada y ciudadanía. 

Proceso de invitación 

Para solicitar la participación de las empresas, se realizaron invitaciones en físico 

personalizadas entregadas en sus empresas; siendo un total de 60 empresas 

convocadas; teniendo respuesta de 22 para participar en la caravana con carro, 

dulces y/o juguetes y 5 empresas con donaciones; las cuales donaron en especie 

lo siguiente. 

1. Polessa 200 termos con dulces (se entregaron en Las Pintitas) 

2. Promeyco, ing. Enrique Bustos, regalo 1000 pelotas Ing. Israel García 

Galindo Coordinador General de Gestión integral de la ciudad; 200 juguetes 

(sé entregaron en El Verde). 

3. Cartografic 100 bolos navideños (sé entregaron en Las Pintas) 

4. Zoltek 30 pelotas; 10 kilos de dulces y 50 juguetes. (sé entregaron en El 

Castillo). 
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Cronograma de Actividades Caravana Navideña  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DELEGACIÓN FECHA EMPRESAS PARTICIPANTES 
COORDINACIÓN Y/O 
INSTITUCIONES 

San José del 
15 

Lunes 13 
 

  Grúas Asturias 
 

Protección Civil El Salto, 
Vialidad Municipal 

Las Pintas Martes 14 
Frijoles Cuca;  Maver;  

Quimikao, Las Carcanchas 

Coordinación  general de 
Servicios Municipales, 
Protección Civil de El 
Salto, Vialidad Municipal 

San José del 
Castillo 

Miércoles 
15 

Coca-Cola; Grúas Asturias 

Coordinación General de 
Desarrollo Económico; 
Protección Civil de El 
Salto, Vialidad Municipal 

Cabecera 
Viernes 

17 
Coca-Cola; Colpac, Hencerth; 

Panadería Rojos, 

Coordinación de 
Delegados, DIF Municipal, 
Protección Civil  de El 
Salto, Vialidad Municipal. 

El Verde 
Sábado 

18 
Panadería los Rojos, 

Coordinación General de 
Desarrollo Económico, 
Vialidad 

Las Pintitas Lunes 20 
Coca-Cola, Lavartex, LME. 

Carlos Magaña 

Coordinación General de 
Administración e 
Innovación 
Gubernamental, Vialidad 
Municipal 
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Dirección de Promoción Económica  

 

Actividad Resultados 

Realizar padrón de empresas 
establecidas en el municipio 

Se obtuvo la base de datos de aproximadamente 
330 empresas por parte de Padrón y Licencias / 220 
empresas ubicadas por DPE / 80 que pertenecen a 
la AISAC / Pendiente aún información de OP. 

Proyecto de imagen urbana 
Andador Cuauhtémoc 

Se obtuvo todo lo relacionado con Obras Públicas 
(planos y cartografía), se trabajó en conjunto con el 
Arquitecto para hacerlo en formato entendible y 
presentable, se agregaron y quitaron detalles para 
afinarlo. Aún está pendiente presentarlo a 
patrocinadores. 

Programa “El Salto Resiliente” en 
colaboración con Balloon Latam y 
Mercado Libre 

Se realizó el borrador del convenio. Está en revisión 
en el área de Actas y Acuerdos. 

Curso “Tu Futuro” en colaboración 
con Balloon Latam y Mercado Libre 

Se realizó el borrador del convenio. Está en revisión 
en el área de Actas y Acuerdos. 

Documentar costumbres y 
tradiciones de El Salto para 
fomentar la identidad sáltense, con 
la marca Ciudad Industrial  

Se trabajó con el área de Archivo Municipal para 
encontrar información histórica de El Salto. Aún 
falta investigar más para poder realizar el 
Documental. 

Caravana Navideña Industrial 

Por parte de la DPE se apoyó en realizar oficios de 
invitación a los empresarios y entregar algunos de 
ellos. Cumplido. El resto de actividades y 
organización logística, así como resultados de cada 
evento, lo proporciona la CDE directamente.  

Proyecto PintaSur estrategias de 
promoción económica 

se realizaron estrategias de PE para impulsar y 
reactivar la economía del corredor. Visitar a los 
comerciantes de la zona para socializar el proyecto 
mediante una infografía de PintaSur.  

Solicitar información histórica del 
municipio al área de archivo para 
realizar documental  

Se trabajó con el área de Archivo Municipal para 
encontrar información histórica de El Salto. Aún 
falta investigar más para poder realizar el 
Documental. 

Enviar la mayor cantidad de 
invitaciones a los empresarios para 
que participen en la Caravana 
Navideña 

Actividad realizada  

 

Corredor Pintas Sur 
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Presentar estrategias de Promoción para los 

negocios del corredor Pintasur. 

Se realizó visita a todos los comercios que se 

encuentran dentro de

Corredor Pintasur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jefatura de Fomento al Empleo y Emprendurísmo 

Se publican las vacantes nuevas de las empresas que así lo soliciten, así como 

también se están actualizando las vacantes, se solicita a las empresas nos 

actualicen los nuevos puestos. 

Se da continuidad a las vacantes ofrecidas por las empresas y se apoya con la 

publicación de sus vacantes, así como la existencia de cartera de buscadores de 

empleo. 

Se instaló el módulo de la bolsa de trabajo, en la plaza municipal de El Salto. Se 

invitó a la Empresa MANNESMANN quien participo con sus vacantes. 

Reunión FOJAL. Se presentaron diferentes temas por parte de FOJAL. 

• Empoderamiento integral 

• Cultura financiera 

• Temas de emprendimiento 

• Temas de negocios 

 

 

“Feria del Empleo 2021” 
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Impulsar y reactivar la economía del municipio por medio de la generación de 

empleo, así como facilitar a los ciudadanos la información y la cartera de vacantes 

que cada una oferta, se busca acercar la industria y reunir la mayor cantidad de 

empresas posibles en un mismo espacio, de esta manera las opciones y la 

oportunidad de elegir la que más se adapté al perfil y a las percepciones de cada 

persona serían más amplias. 

Se realizó la Feria del Empleo el 23 de noviembre donde participaron 50 empresas 

con más de 2000 vacantes. 

Resultados de la Feria de Empleo: 

Empresas 
participantes 

Solicitudes 
recabadas 

Entrevistas          
realizadas 

Personas 
contratadas 

50 645 278 107 

 

 

  


